

Liebe Eltern

Wiederaufnahme Präsenzunterricht

Mit dem Schreiben der Schulpflege wurden Sie informiert, dass an der Primarschule Rickenbach der Fernunterricht noch vom 11. - 15. Mai weitergeführt wird. Aber auch wir sind daran, die Woche nach den Ferien gemäss den Vorgaben des Volksschulamtes zu planen:

*Die Schulen bilden Gruppen mit **maximal 15 Schülerinnen und Schülern** und achten darauf, dass die Gruppenzusammensetzung möglichst stabil bleibt. Die Verringerung der Klassengrösse bedeutet in der Regel, dass durchschnittlich **nur die Hälfte der üblichen obligatorischen Lektionen** in der Schule unterrichtet werden können. Die Gemeinden können also die Anzahl der Lektionen, die im Präsenzunterricht stattfinden, verringern. Die Schulen erstellen einen Sonderstundenplan, den sie den Eltern möglichst frühzeitig bekannt geben. Der Präsenzunterricht wird ergänzt mit Aufgaben und Aufträgen aus unterschiedlichen Fachbereichen, die zuhause bearbeitet und gelöst werden.*

Sie finden dazu im Anhang auch die offizielle Elterninformation des Volksschulamtes. Für die Woche vom 2. - 5. Juni erhalten Ihre Kinder **noch vor den Ferien den Spezialstundenplan.**

Verbot von Schulreisen, Klassenlagern und Schulveranstaltungen

Sämtliche Klassenlager, Schulreisen und Exkursionen sind bis zu den Sommerferien verboten und müssen abgesagt werden. Ebenfalls verboten sind alle klassenübergreifenden Veranstaltungen wie Schulhausfeste, Sporttage, Projektwochen, Theateraufführungen, Lesenächte usw.

Aus diesem Grund wird auch der geplante **Schnuppernachmittag vom 4. Juni nicht stattfinden.** Die Stundenpläne fürs neue Schuljahr werden aber an diesem Tag den Kindern abgegeben.

Neues Schuljahr

Am **12. Mai** werden die **Klasseneinteilungen** verschickt. Dies für die neuen Kindergartenkinder und alle Schülerinnen und Schüler, die von einem Stufenwechsel betroffen sind. Die neuen **Stundenpläne** erhalten alle Kinder am **4. Juni**.

Mit dem 8. Juni scheint das Ende des Fernunterrichts in Sicht. Ich hoffe sehr, dass uns der Schritt zurück in die Normalität gut gelingt. Im Namen des ganzen Schulteamts bedanke ich mich für Ihre wertvolle Unterstützung in den letzten Wochen.

Ich muss annehmen, dass viele von Ihnen die bevorstehenden Ferien nicht wie geplant verbringen können. Trotzdem wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern jetzt schon erholsame Familientage in den Ersatzferien.

Mit herzlichem Gruss



Brigitte Leu

PS. Für Ihre Anliegen und Fragen bin ich per mail erreichbar:
schulleitung@primarschule-rickenbach.ch